

Vie régionale

ALSACE

Première réunion syndicale de la rentrée, peu nombreuse mais motivée. La décision est prise de créer la section régionale Alsace du S.N.P.P. Jacques Louys (Haguenau) est élu délégué régional, Brigitte Bénevent, de Colmar, suppléante. Ces désignations pourront cependant être remises au choix à notre prochaine réunion de décembre.

Quant à l'Association de FMC créée cette année, présidée par Maurice Lauer (Strasbourg), elle souhaite être rattachée statutairement au plan national à l'A.F.P.E.P., à la ligne de laquelle elle entend se référer pour son travail.

Marie-Hélène Bouché (Strasbourg) est déléguée auprès d'un groupe de travail universitaire qui fait appel aux psychiatres libéraux.

Notre coordination locale avec le GEF et autres groupements à été discutée.

Prochaine réunion en décembre.

Jacques LOUYS

CENTRE AUVERGNE

L'Association Centre Auvergne des Psychiatres d'Exercice Privé (6, av Aristide Briand, 03200 Vichy) organise sa prochaine réunion le Samedi 4 Octobre 1997, à 18 h 30 précise, au Restaurant Truchetet, rond-point le Pardieu, 63000 Clermont-Ferrand, sur le thème : **«Psychiatrie légale: rapports avec les médecins d'assurance, certificats médicaux, obligation légale».**

Animé par le docteur Danan, président de l'Ordre des Médecins du Languedoc, psychiatre-expert de la Cour d'Assise.

LANGUEDOC-ROUSSILLON

DÉLÉGATION RÉGIONALE DRAFPEP - LANGUEDOC ROUSSILLON

La Délégation Régionale du Languedoc-Roussillon, composée des docteurs J. Birot, H. Granier, P. Lacaze, J-M. Méric, se félicite d'avoir pu contribuer à mettre en place une Fédération Régionale de FMC en psychiatrie privée intitulée A.F.P.E.P. - L.R.

Présentée le 20 mai dernier en réunion générale de tous les confrères de l'ensemble de la région, elle a convaincu les partenaires associatifs et conventionnels chargés de promouvoir la FMC de la nécessité de regrouper, coordonner et renforcer les garanties de validation des formations pour que, dans le champ de la psychiatrie privée, les psychiatres d'exercice privé en sauvegardent la valeur et le contenu.

La Délégation Régionale prévoit d'organiser une réunion trimestrielle des professionnels dans le courant du mois de novembre 1997. Un courrier en précisera à temps les conditions et l'ordre du jour.

Association fédérative des psychiatres d'exercice privé du Languedoc-Roussillon (A.F.P.E.P. / L.R.)

L'A.F.P.E.P. / L.R. Association Loi 1901 à but non lucratif, a été officiellement présentée lors d'une réunion générale le 20 mai 1997.

Au cours de cette rencontre de nombreuses associations de Formation Médicale Continue de la psychiatrie privée du Languedoc-Roussillon ont manifesté leur intérêt pour notre projet fédératif en proposant aussitôt leur adhésion. L'enjeu est de participer le plus massivement possible au regroupement de toutes les formations proposées par chacun d'entre nous dans notre région afin de participer activement à la mise en place de cette structure fédérative, véritable interface entre chaque association de F.M.C. et les instances administratives et conventionnelles dont relève désormais le F.M.C. devenue obligatoire en pratique médicale.

Le premier Conseil d'Administration (donc inaugural) de l'A.F.P.E.P. - L.R. se tiendra le **jeudi 2 octobre 1997 à 20 heures 30 à la Maison des Professions Libérales, 285 av A. Nobel, Parc du Millénaire à Montpellier** avec l'ordre du jour suivant :

- Élection du Conseil Scientifique de l'A.F.P.E.P. - L.R.,
- Désignation des experts qui représenteront l'A.F.P.E.P. - L.R. au Conseil Régional de F.M.C.,
- Panorama des thèmes de formation retenus par l'A.F.P.E.P. - L.R. en 1998,
- Planning des prochaines réunions de l'A.F.P.E.P. - L.R.,
- Relations avec les autres organismes de F.M.C. (administratifs, scientifiques, conventionnels, etc.)

Drs Hervé GRANIER, Paul LACAZE, Jean-Michel MÉRIC